

BRIMOB

Kapolsek Lelea Jalin Silaturahmi Kamtibmas dengan Tokoh Pemuda

Indramayu1 - INDRAMAYU.BRIMOB.NET

Jan 23, 2024 - 19:01



Indramayu, - Dalam upaya menjaga ketertiban dan keamanan masyarakat di wilayah hukumnya, Kapolsek Lelea, Polres Indramayu Polda Jabar, Iptu Sunaryo, S.H., turut aktif menjalin silaturahmi kamtibmas dengan tokoh pemuda di Kecamatan Lelea, Kabupaten Indramayu. Selasa (23/1/2024)

Kegiatan ini merupakan bagian dari Cooling System Ops Mantap Brata Lodaya 2024 yang bertujuan untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif menjelang Pemilihan Umum 2024.

Dalam pertemuan yang berlangsung penuh kehangatan tersebut, Kapolsek Lelea, Iptu Sunaryo, menyampaikan pentingnya peran aktif tokoh pemuda dalam menjaga stabilitas kamtibmas di lingkungan sekitar.

Ia menekankan bahwa kebersamaan antara kepolisian dan pemuda sangatlah vital untuk menciptakan lingkungan yang aman dan damai.

"Kami berharap adanya sinergi yang kuat antara kepolisian dan tokoh pemuda dalam menjaga situasi kamtibmas di wilayah Kecamatan Lelea. Kolaborasi ini sangat diperlukan agar kita dapat bersama-sama menciptakan keamanan dan ketertiban yang berkelanjutan," ujar Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Iptu Sunaryo.

Dalam suasana akrab, tokoh pemuda turut menyampaikan pandangan dan aspirasi mereka terkait keamanan di wilayah tersebut.

Diskusi yang terbuka ini memberikan kesempatan bagi masyarakat pemuda untuk turut berpartisipasi dalam menjaga keamanan bersama dengan kepolisian.

"Kami berkomitmen untuk mendukung program kepolisian dalam menciptakan keamanan di Kecamatan Lelea. Sinergi antara kepolisian dan pemuda merupakan kunci keberhasilan dalam mencapai tujuan bersama," kata salah satu tokoh pemuda yang hadir.

Kegiatan silaturahmi kamtibmas ini diharapkan dapat menjadi langkah awal dalam membangun hubungan yang harmonis antara kepolisian dan tokoh pemuda.

Selain itu, diharapkan juga dapat membentuk kesadaran bersama tentang pentingnya menjaga keamanan sebagai tanggung jawab bersama dalam menjalani kehidupan bermasyarakat. Ucapnya.